

Eine Ausweisung eines Halteverbotes 50 m vor der Kreuzung Merler Straße / Mühlenstraße wird nach Rücksprache mit der Polizei aus dortiger Sicht für nicht zielführend erachtet. Hierfür besteht zwar die ausreichende Platzfläche, wie bereits im Stadtentwicklungsausschuss am 07.05.2009 erläutert, führt eine Ausweitung des Halteverbotes sehr wahrscheinlich zu einer Erhöhung der Durchfahrtsgeschwindigkeit. Dies ist aus Gründen der Verkehrssicherheit nicht anzustreben. Parkende Fahrzeuge wirken geschwindigkeitsreduzierend.

Durch die Ausweisung von ca. 20 m Halteverbot würde eine ausreichende Aufstellfläche für wartende Fahrzeuge an der Kreuzung Merler Straße / Mühlenstraße geschaffen.

Diese Sachverhaltsdarstellung basiert auf erneuter Rücksprache Stadt/Polizei.